



FMS Wertmanagement wickelt Depfa ab

FMS Wertmanagement wickelt Depfa ab
Nach sorgfältiger Abwägung aller Vor- und Nachteile hat sich der interministerielle Lenkungsausschuss einvernehmlich für eine Abwicklung der Depfa mittels der FMS Wertmanagement entschieden. Die Abwicklung verspricht für den Steuerzahler das bessere Ergebnis und ist damit die vernünftige Lösung. Nach allen uns vorliegenden Informationen kann über die FMS Wertmanagement ein höherer Wert realisiert werden als durch einen Verkauf. Mit der FMS Wertmanagement haben wir eine erfahrene Einrichtung mit dem notwendigen Knowhow, um eine solche Aufgabe zu bewältigen. Sie wickelt bereits große Teile der Portfolien der Hypo Real Estate ab, zu der ja auch die Depfa gehört. Unberührt hiervon bleibt der Privatisierungsprozess der pbb, den wir bis Ende des Jahres 2015 abschließen wollen. Wir haben hier eine völlig andere Ausgangslage. Bei der pbb handelt es sich um eine aktive Hypothekenbank mit Neugeschäft. Die Depfa hingegen stand schon seit Ende 2008 auf Abwicklung, und die Europäische Kommission hat dem Bund hier zwei Alternativen überlassen: Verkauf oder Abwicklung, wenn diese wirtschaftlich vorteilhafter ist. Bei der Depfa haben wir uns für Letzteres entschieden. Anders ist dagegen der Fall bei der pbb, hier setzen wir auf einen Verkauf.
Bundesministerium der Finanzen (BMF)
Wilhelmstraße 97
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 03018/ 682 - 0
Telefax: 03018/ 682- 32 60
Mail: Presse@bmf.bund.de
URL: <http://www.bundesfinanzministerium.de/>


Pressekontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

bundesfinanzministerium.de/
Presse@bmf.bund.de

Firmenkontakt

Bundesministerium der Finanzen (BMF)

10117 Berlin

bundesfinanzministerium.de/
Presse@bmf.bund.de

Das Bundesministerium der Finanzen wird im Rahmen der von der Bundeskanzlerin festgelegten Richtlinien der Politik vom Bundesminister der Finanzen geleitet. Der Bundesminister der Finanzen ist als Mitglied der Bundesregierung für alle Aspekte der deutschen Finanz- und Steuerpolitik sowie die Grundausrichtung der Wirtschaftspolitik verantwortlich. Bei der Umsetzung seiner Regierungsaufgaben baut er auf die fachkundige Unterstützung seines Hauses mit seinen insgesamt 9 Abteilungen. Zudem verfügt der Minister über einen Leitungsstab, der die Koordination und transparente Außendarstellung seiner Arbeit vornimmt. Bei der Erfüllung seiner Regierungsaufgaben wird der Minister von zwei Parlamentarischen Staatssekretären unterstützt, die zugleich Mitglieder des Deutschen Bundestages sind und so für einen beständigen Informationsaustausch zwischen Regierung und Parlament sorgen. Die Parlamentarischen Staatssekretäre widmen sich insbesondere der Steuerpolitik und den Angelegenheiten des Bundeshaushalts. Zur Leitung des Ministeriums gehören weiter drei beamtete Staatssekretäre, denen die Zentralabteilung (Organisation und Personalien) und acht Fachabteilungen unterstehen. Den drei beamteten Staatssekretären kommt die Aufgabe zu, die Arbeit der Fachabteilungen zu koordinieren. Dort wird die fachliche Konzeption und Umsetzung von Gesetzesvorhaben geleistet. Der Leitungsbereich umfasst die Unterabteilungen "Leitung und Planung" und "Kommunikation", den persönlichen Referenten des Ministers sowie die persönlichen Referenten der Staatssekretäre. Die von Ministerialdirektoren geleiteten Abteilungen haben jeweils bis zu vier, insgesamt 24, von Ministerialdirigenten geleitete Unterabteilungen. Die Unterabteilungen gliedern sich in Referate, von denen es im Bundesfinanzministerium 146 gibt. Sie werden im Allgemeinen von Ministerialräten geleitet. In den Referaten sind durchschnittlich acht Beamte und Angestellte tätig (Referatsleiter und Referenten des höheren Dienstes, Sachbearbeiter des gehobenen Dienstes und Mitarbeiter des mittleren Dienstes).